

京都府知事 西脇 隆俊様

2024年2月13日

向日町競輪場再整備とアリーナ誘致を考える会  
代表 中村 隆一

(連絡先) 橋本

向日町競輪場のアリーナ構想に関する要望書

京都府民の生活を支えるため、日頃のご尽力に敬意を表します。

当会は、現在再整備が検討されている向日町競輪場が、京都府が計画されているアリーナ建設の候補地として急浮上しているとの情報に接し、この問題について市民皆で考えようと昨年末に結成した市民団体です。

向日町競輪場のアリーナ構想については、向日市長が誘致の意向を表明し、いくつかの団体が要望書を提出するなど、誘致の動きがありますが、大多数の市民にとっては突然降ってわいた話であり、十分な情報も無いため、戸惑っているのが現状です。

そこで急遽当会が主催して、1月20日に市民シンポジウムを開催し、約70人の参加者で意見交換をしました。避難所への活用などアリーナのメリットに期待する意見も出されました。やはり生活環境の悪化を懸念する声が多数出されました。そもそも競輪場の余剰地に1万人規模のアリーナを建てるだけの余地があるのか、交通状況からも無理があるのではないか、などの疑問が多く出されています。

そこで、下記の通り要望いたします。

記

1. 向日町競輪場を京都府のアリーナ構想の候補地として検討するにあたっては、向日市民に具体的な情報を提供し、京都府の構想を説明いただきたい。
2. 今後国際大会に使用するアリーナには、サブアリーナも必要とされています。1万人のアリーナ建設の場所として向日町競輪場再整備の余剰地を活用することは、果たして可能なのかとの疑問が多く寄せられています。ご説明いただきたい。
3. アリーナ構想に対しては、賛否両意見がありますが、現在十分な情報が無い中で、不安の声が多く寄せられています。静かな住環境と万全な交通環境の整備の保証なく、向日町競輪場再整備跡地へのアリーナ誘致方針を定めないでいただきたい。

以上